



Convenio. El empresario, que participó en un acto con la Corte y la UNAM, dice que percibe “un país boyante, en crecimiento sostenido y con oportunidad de empleo”

Slim: las economías de Canadá y EU *necesitan* a México, “no a China”

RUBÉN MOSSO Y VÍCTOR H. MICHEL

— La única forma en la que Estados Unidos y Canadá pueden producir con el mismo costo de China “no se da más que con México y mejor”, por lo que esto será

un impulso muy importante para la economía nacional, aseguró el empresario Carlos Slim Helú durante la firma de un convenio con el presidente de la Suprema Corte y el rector de la UNAM. PAG. 16

Canadá y EU *necesitan* a México, “no a China”: Slim

Oportunidad. El empresario percibe una nación “boyante, con crecimiento sostenido y oportunidad de empleo”, además de finanzas públicas sanas para el fin de sexenio

RUBÉN MOSSO Y VÍCTOR HUGO MICHEL/CIUDAD DE MÉXICO

La única forma en la que Estados Unidos y Canadá puedan producir con el mismo costo de China “no se da más que con México”, por lo que esto será un impulso muy importante para la economía nacional, aseguró el empresario Carlos Slim Helú.

Previo a la firma del convenio de colaboración entre la Suprema Corte de Justicia de la Na-

ción (SCJN) y la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), el empresario comentó: “lo que se viene en los próximos años está combinado con el Tratado de Libre Comercio, que es importante; la necesidad de Estados Unidos y de Canadá de producir internamente es grande, pero para tener los costos que tienen con China, no se dan más que con México y mejores”.

El presidente honorario vira-

licio de Grupo Carso entregó 600 becas a estudiantes de la Facultad de Derecho, y dijo a los estudiantes que “ahora lo que yo veo para todos ustedes es un México boyante con crecimiento sostenido, con muchas oportunidades de generación de empleo y actividades económicas”.

Indicó que en el corto plazo, si no es que ya está ocurriendo, es que muchas empresas se van a querer instalar en México para



exportar a Estados Unidos, lo que será una nueva oportunidad para nuestro país.

“Por otro lado, las finanzas públicas están sanas y van a quedar sanas hasta el fin de este gobierno, eso es importante”, añadió.

Carlos Slim mencionó que el petróleo es fundamental para la economía nacional y “nos ayuda”, pero también “nos ayuda equivocarnos”.

“Ya México está aumentando mucho la producción, que se cayó en 3 millones 200 mil barriles. Lo que quiero subrayar es que el mundo que les va a tocar vivir será de mucho trabajo, inversión y actividad”, dijo a estudiantes.

El empresario abundó que a diferencia del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), firmado en el sexenio de Carlos Salinas de Gortari, el nuevo acuerdo llamado Tratado México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), no se limita a poner maquiladoras, sino que contempla una asociación completa.

“Hay mucho en común”

La próxima reunión de líderes de América del Norte entre los presidentes Joe Biden, Andrés Manuel López Obrador y el primer ministro Justin Trudeau estará enfocada en profundizar el concepto de una región “resiliente en tiempos turbulentos”, en la que florezcan las cadenas productivas que garanticen a sus habitantes no sufrir escasez, ni depender de actores externos a la zona, adelantó la subsecretaria de Estado de Estados Unidos, Wendy Ruth Sherman.

En entrevista con MILENIO, Sherman abordó la creciente relocalización de las cadenas productivas desde China a territorio mexicano y a pregunta expresa sobre el vaticinio de Carlos Slim sobre las ventajas que traerá ésta a la economía mexicana, deslizó: “Estados Unidos y México tenemos mucho en común”.

Sherman admitió que la “complicada relación” entre Estados Unidos y China —enmarcada en la insistencia de Pekín por no competir conforme a las reglas comerciales internacionales— lleva a que Washington reevalúe sus prioridades económicas.

Señaló que EU optará por invertir en una América del Norte autosuficiente con “cadenas de distribución y suministro resilientes” en todos los rubros. —

“El mundo que les va a tocar vivir será de mucho trabajo”, expuso a jóvenes